
 

 
 

PS/Açores alerta para falhas graves no transporte marítimo de mercadorias 
em Santa Maria 

O deputado do PS/Açores eleito por Santa Maria, João Vasco Costa, alertou esta 
terça-feira, no âmbito das Jornadas Parlamentares do GPPS/Açores, para as 
dificuldades persistentes no transporte marítimo de mercadorias de e para a ilha, 
após reunir com agentes locais dos setores do comércio, agricultura, pecuária, 
construção civil e logística. 

“A falta de previsibilidade nos toques dos navios, as alterações nas rotações sem 
qualquer aviso prévio e a total inoperacionalidade do novo navio no porto de Santa 
Maria estão a comprometer seriamente o funcionamento da nossa economia 
local”, denunciou João Vasco Costa. 

Segundo o parlamentar, “a atual embarcação afeta à linha esgota rapidamente a 
capacidade de carga, deixando muitas vezes para trás produtos essenciais, 
maquinaria e até bens alimentares, o que representa um retrocesso inadmissível 
para uma ilha que precisa de condições para crescer, fixar população e atrair 
investimento.” 

Durante a reunião, os agentes económicos voltaram a reforçar a urgência de uma 
solução adequada, que assegure fiabilidade e regularidade no transporte e que 
tenha em conta as especificidades da ilha. “Santa Maria não pode continuar 
isolada por decisões logísticas mal planeadas ou por embarcações que não se 
adaptam à realidade do nosso porto”, sublinhou o deputado socialista. 

João Vasco Costa lamenta ainda que, apesar das promessas, o Governo Regional 
não tenha conseguido resolver o problema nem apresentar uma solução 
estrutural: “A propaganda não substitui a carga descarregada. O que os marienses 
precisam é de um sistema de transporte funcional, fiável e que respeite as 
necessidades das empresas locais.” 

O PS/Açores compromete-se a continuar a exigir do Governo Regional ações 
concretas que garantam o abastecimento da ilha e promovam condições de 
desenvolvimento económico sustentado. 

 

Santa Maria, 25 de março de 2025 

 


